

VEREINE + VERBÄNDE

Schützengesellschaft Tübingen 1562

Vorfreude aufs große Vereinsfest

Die Vorbereitungen für das große Jubiläum im Jahr 2012, wenn 450 Jahre Schützengesellschaft gefeiert werden, standen auch beim letzten Treffen der Schützen im alten Jahr auf dem

Programm, zu dem der Verein in sein frisch umgebautes Schützenhaus in der Reutlinger Straße eingeladen hatte. Vor den großen Feierlichkeiten sollen die Schießanlagen auf den neusten Stand gebracht werden. Der Umbau ist für das laufende Jahr vorgesehen.

Oberschützenmeister Friedrich Stilz gab einen Rückblick über das vergangene Vereins-

jahr. Dabei stand der Umbau der Gaststätte im Vordergrund.

Stilz bedankte sich auch bei der Wirtsfamilie Schnabel für die hervorragende Küche und die sehr gute Zusammenarbeit. Ein weiterer Dank ging an seine Vorstands- und Beiratsmitglieder.

Bei der Siegerehrung des traditionellen Göckelsschießen wurden die erfolgreichsten

Schützen in den Disziplinen Luftgewehr und Luftpistole geehrt. Beim Luftgewehr ging der erste Platz an Jochen Mohr, Zweiter wurde Hans Brielmann, auf Platz drei folgt Thomas Müller.

Gewinner in der Disziplin Luftpistole wurde Hartmut Schmitt, Zweiter ist Damianos Papadopoulos, der dritte Platz ging an Oswald Oßmann. Die

Weihnachtsscheibe, die auf Blatt ausgeschossen wird, gewann Heinz Belthle.

Anschließend wurde der neue Schützenkönig proklamiert. Josef Succu hatte den Adler zu Fall gebracht, er muss nun die Schützengesellschaft bei festlichen Anlässen und Schützenfesten, ein Jahr lang würdig vertreten. (em)

www.schuetzengesellschaft.de